



Metz, le 20 mai 2019

COMMUNIQUE DE PRESSE

Pacte Grandes Écoles : signature de partenariats entre Metz Métropole, l'ENIM, l'ENSAM, CENTRALESUPELEC et l'ESITC

Le 8 avril 2019, Metz Métropole a apporté son soutien financier à l'ENIM, l'ENSAM, CentraleSupélec et l'ESITC, pour le développement des projets inscrits dans l'Appel à Projets Régional "Pacte Grandes Écoles". Ce pacte est un ensemble de projets innovants au service de filières stratégiques pour le territoire Nord Lorrain : Big data, photonique, Industrie 4.0.

La politique de développement de l'enseignement supérieur, de la recherche et de l'innovation impulsée par Metz Métropole converge aujourd'hui avec une nouvelle démarche partenariale engagée par la Région Grand Est avec les Grandes Écoles régionales. Elle a pour ambition de construire une identité commune à l'échelle du Grand Est et de partager avec ces établissements, des objectifs communs au croisement des enjeux régionaux en matière de développement des entreprises, de l'innovation et de l'attractivité internationale et transfrontalière.

Dans le cadre de l'AAP Régional, 10 Projets lorrains ont été retenus. Metz Métropole a souhaité soutenir, au côté du Conseil Départemental de Moselle également cofinancier, 4 projets d'importance pour le territoire messin :

- **1G4.0** porté par l'ENIM (École Nationale d'Ingénieurs de Metz), et l'ENSAM (École Nationale Supérieure des Arts et Métiers),
- **création d'une Plateforme Maquette Numérique pour le BTP** porté par l'ESITC (École Supérieure d'Ingénieurs des Travaux et de la Construction) ;
- **Acquisition, installation et configuration d'un DATA CENTER mutualisé pour l'enseignement du Big Data** porté par CentraleSupélec, **Création d'une formation d'ingénieur en photonique** porté par CentraleSupélec,